

Pressemitteilung

Planspiel Börse 2017: Sparkasse prämiert beste Wuppertaler Teams

Wuppertal, 20. Dezember 2017

Über 600 Schüler aus Wuppertal haben in diesem Jahr am bundesweiten Planspiel Börse der Sparkassen teilgenommen. Heute Nachmittag fand im CinemaxX Wuppertal die Siegerehrung der besten Wuppertaler Teams statt. Neben Schülern wurden auch Lehrer-, Studierendenund Sparkassen-Azubi-Teams mit Geld- und Sachpreisen ausgezeichnet.

Der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Wuppertal Gunther Wölfges übergab feierlich insgesamt 5.600 Euro an die erfolgreichsten Wuppertaler Teams. Diese hatten es in den zehn Wochen des Planspiels geschafft, ihr fiktives Startkapital von 50.000 Euro durch geschicktes Handeln an der Börse erheblich zu steigern.

Im Schülerwettbewerb "Depotwertung" siegte in Wuppertal das Team "Rockstars" des St. Anna-Gymnasiums, im Schülerwettbewerb "Nachhaltigkeit" das Team "Boons" der Erich-Fried-Gesamtschule. Beide Teams freuten sich über 500 Euro Preisgeld.

Aber auch die Lehrer, Studierenden und Azubi-Teams in Wuppertal spekulierten sehr erfolgreich. So belegte das Wuppertaler Sieger-Team "Mademoiselle Kunterbunt" bei den Studierenden in der "Depotwertung" bundesweit Platz 17 und das Sieger-Team "Mighty Wyver Valerien" sogar bundesweit Platz 9 in der "Nachhaltigkeitswertung".

Für weitere Informationen und Fragen: Pressesprecher Florian Baumhove florian.baumhove@sparkasse-wuppertal.de Tel. 0202 488-5230